

Témoignage de mon baptême

--§ « En entrant dans l'église en cette nuit sainte de la Vigile Pascale, une joie profonde m'a saisie, une joie que les mots peinent à décrire. Mon cœur était en éveil, conscient que quelque chose d'essentiel allait se vivre, que l'Esprit de Dieu préparait en silence une transformation intérieure.

Lorsque j'ai reçu le sacrement du baptême, j'ai ressenti une véritable renaissance. Ce fut pour moi un passage de l'ombre à la lumière, le commencement d'une vie nouvelle. Chaque geste du rite, chaque parole prononcée, portaient une grâce palpable. J'ai eu la certitude que Dieu me prenait par la main, et qu'à cet instant, je devenais pleinement son enfant.

La présence aimante et bienveillante de la communauté m'a profondément touchée. Jamais je ne m'étais sentie autant entourée, soutenue, aimée — à la fois par le Seigneur et par les membres de l'Église. Je parlerai également du soutien indéfectible de la famille, présent depuis le début de ce chemin, de mon fiancé qui n'a cessé de me soutenir et est fier de moi. Cette fraternité vécue dans la foi a donné à ce moment une dimension encore plus belle et spirituelle.

Aujourd'hui, je me sens accomplie. Ce sacrement m'a offert une légitimité intérieure que je n'osais auparavant ressentir : celle de pouvoir désormais avancer dans la vie pleinement, dans la lumière du Christ.

Ce baptême restera à jamais gravé dans mon cœur. Il marque le début d'un chemin de foi que je désire poursuivre avec confiance, dans la fidélité au Seigneur et dans l'espérance joyeuse qu'Il suscite en moi.

--§ « Concernant mon baptême, j'ai ressenti comme un grand soulagement de faire enfin de partie de la communauté chrétienne.

C'est, à ce jour, l'événement le plus important de ma vie, et je suis ravie d'avoir pu le faire dans cette paroisse. L'écharpe est toujours bien visible dans mon entrée, je suis fière d'être enfin catholique.

Témoignage de ma 1^{ère} communion

--§ « Merci pour cette merveilleuse cérémonie pour ma communion la semaine dernière qui a été un moment très touchant et qui m'a fait le plus grand bien dans mon esprit, je ne suis pas toujours en accord, mon deuil n'est pas complètement fini, mais j'y travaille, j'essaie de retrouver un peu plus chaque jour de sérénité avec moi-même et avec les attentes que je vis chaque jour.

Bientôt, je pars au Japon, en espérant que ce voyage puisse me donner un peu plus de paix intérieure et essayer de repartir vers des lendemains meilleurs. Merci pour tout ce que vous m'avez donné et accompagné à chaque fois.

--§ « Ma première communion a été une expérience marquante. J'ai ressenti un profond renouveau et une connexion particulière, accompagnés d'une sérénité et d'une paix intérieure. Le lavement des pieds m'a profondément ému, symbolisant une humilité et un amour sincère. La communion représente pour moi une étape essentielle, une dimension spirituelle qui manquait dans ma vie et qui désormais l'illumine.

--§ « C'est dans l'Amour du Christ que j'ai vécu cette année ce carême rempli d'Amour et de grâces, accompagnée vers ce sacrement tant attendu. J'ai du mal à exprimer ma profonde gratitude. Quelle belle cérémonie, que d'émotions, que de beaux moments de partage. Ce jour restera gravé au fond de mon cœur. Après avoir reçu le corps et le sang du Christ, je me suis sentie enveloppée de lumière, de paix et d'Amour.

Je sais aujourd'hui que je ne suis plus seule. Merci Seigneur, Merci Marie, Merci au Saint-Esprit.